

LUZINAY

Rugby : première participation au tournoi Rhodia pour le groupe U12 du RCS



Le groupe des U12 du Rugby club de la Sévenne. Photo Greg RCS

Le groupe des U12 du Rugby club de la Sévenne (RCS) de Luzinay participait pour la première fois, le samedi 17 janvier, au tournoi Rhodia en jeu à 10. Ils sont rentrés à la maison avec deux victoires, un match nul et deux défaites.

« Un grand bravo aux 15 enfants présents, a expliqué l'éducateur Julien Mandran. Pour une première en jeu à 10 sur le plateau A, ils nous ont montrés de belles choses. Ils n'ont jamais lâché et cela fait vraiment plaisir. Il y a encore du progrès pour continuer à les faire grandir. »